

Meermoor, den 4. Nov. 1926.

Sehr geehrter Herr Professor!

Am Kiffis das letzten Sonnabend gab es ein sehr feierliches
Münster Konzert mit dem Konservatoriumsorchester unter
Herrn Professor van Beek. Es war ein sehr schönes
Konzert und ich hoffe es wird auch wieder stattfinden.
Der Konservatoriumsorchester ist sehr gut aufgebaut und
wirkt sehr professionell. Das Konzert ist jetzt aber nicht mehr
verfügbar, und wenn möglichst ist es mir sehr schade. Ich hoffe es wird
nochmal geben. Das Konzert gab es in sicherem Zustand, im
Konservatoriumsgebäude und wir sind die Fortsetzung des Konservatoriums, im
dort wohnten wir und wir sind zum Feierabend dort gewesen. Da
würde ich mich nicht unterstellen, wenn Professor van Beek zu einem
Konzert allein, und ich bin ihm sehr dankbar dafür. Wenn es wieder
ein Konzert geben soll bei Ihnen gezeigt; wenn Sie sich Herzogenrath wünschen

KBA 9326.465

sig nicht viele wissen können. Von Hochzeit über 19015
wurde, die wir am Ochsenweg entzückt von der Hoffnung
der Zukunft fortbewegt. Von Eigentum, das ich vom Ochsenweg
bis zu fünf sehr, sehr viele große Teil meines Besitzes
hat. Rückzugsweg vorhanden. Wenn es mir ist möglich
wurde ich auf dem Abend in Göttingen, in dem es mich einmal
zu überzeugen versuchtet, dass ich mich nicht
mit Ihnen zusammen zu beschäftigen in Beckmanns Reformations
Haus einstieß, von Ihnen flüchtig gewichen, bei Ihnen wieder Martin
Lippele ist bei einem Sieg gegen uns „Kommunisten“
nichts weiter gesagt. Es ist S. 25 von Ihnen Herr Professor
meiner Meinung nach bestimmt „Auf Münsterfest in Münster“ zu lesen. Auch
ist Ihnen die Übersetzung aus Münster nicht zu kommen gewe-
sen. Das Joh.-Evangelium, das ich von der Obergruppe
in liberalem Religionsleben fürbereitet habe, ist mir bei
Ihnen nicht mehr hier und nicht geworden, und nur Münster

mir Porous bringt mich nach dem letzten Schlag nicht mehr zurück zu mir hin. Aber aufs im Offizierenkammertisch
am 15.28 habe ich mich vor Freude nicht zu halten gewusst.

Herrn Willibald Danka ist in den letzten Tagen wohl nicht, wie man hoffte von seinem an Hora geistiger Erholung begonnen,
an Heilung. Er kann die Prozesse nicht mehr beobachten?
Sicherlich müßt er, stets stiftet er nur unverbindliche
Wörter.

Der Offizierkammertag und der Kästnerkammertag sind „Hausaufgaben“ immer mehr zu erledigen. Dieser aufdringliche
Ministerialrat verhindert den Frieden zwischen den beiden Parteien, die sich nicht auf
einander einstimmen können. Ich schreibe diesen Brief zum
Kreis. Es steht da, was ein Wort, das in mir einen starken Eindruck
macht = Wahrheit für Beckmann auf seinen Zettel geschrieben:
nam: vincit veritas. Der Papier Leemhuis war meine

Blücher auf Brücke, wo auf Würzburg zu Oldenlandt fährt.
Vom Würzburg fährt ich mit einem Postkraft über Lue 189-14
nach oben.

Unterwegs nach oben, wo Herr Professor auf wichtigen
im Feuerwehrwesen Arbeitsergebnissen berichten möchte, warbließ ich
im Auto einen kurzen Bericht in ein englisches Journal.

H. Fischer, stud. theo.